

Berlin, 28.11.2023

Pressemitteilung

Neuer Webauftritt für Kita-gesundheit.de ist online

Täglich werden Kita-Mitarbeiter:innen, Tagespfleger:innen und Eltern mit Fragen konfrontiert, die die körperliche und seelische Gesundheit von Kindern betreffen. Für diese Zielgruppen hat die Kommission Frühe Betreuung und Kindergesundheit beim Bündnis Kinder- und Jugendgesundheit e. V. (Bündnis KJG) 2011 das Informationsportal Kita-gesundheit.de eingerichtet (www.kita-gesundheit.de).

Im Oktober 2023 ging der Relaunch der Website an den Start. Kita-gesundheit.de präsentiert sich nun in zeitgemäßem Design und mit neuer Navigationsstruktur, die Besucher:innen schnell zu allen wichtigen Informationen führt.

Zu Themen wie Krankheiten im Kita-Alter, Verhalten in Notfällen, gesunde Ernährung oder Vergabe von Medikamenten finden sich im Netz bereits zahlreiche gute, fachlich qualifizierte Texte. Daher geht es bei Kita-gesundheit.de nicht darum, das "Rad neu zu erfinden" - sondern die Kommission, die aus erfahrenen Kinder- und Jugendärzt:innen besteht, bringt ihre Kompetenz ein, indem sie bestehende Beiträge von seriösen Portalen und Einrichtungen sichtet, kritisch begutachtet und zur Auswahl empfiehlt.

Darüber hinaus finden sich auf Kita-gesundheit.de eigene, aktuelle Beiträge, die drängende Themen der Kindergesundheit ansprechen. Dazu gehört im Herbst, angesichts zahlreicher Atemwegsinfektionen, die Frage, wann ein Kind nach einer Erkrankung wieder in die Kita gehen darf, und ob dafür ein ärztliches Attest nötig ist. Hier trägt ein aktueller Infotext (www.kita-gesundheit.de/atteste-noetig-oder-nicht) zur Aufklärung bei: Atteste sind für die Rückkehr in die Kita zumeist überflüssig und mit unnötigem Aufwand verbunden. "Für die meisten Infekte gibt es nach Abklingen der normalen Symptome keinen Grund, die Kita nicht wieder zu besuchen." sagt Dr. Ulrike Horacek, Sprecherin der Kommission frühe Betreuung und Kindergesundheit. "Dazu braucht es kein Attest!"

Zu diesem Thema findet sich auf Kita-gesundheit.de auch ein Beitrag zu Meldepflichten und Wiederzulassungsrichtlinien nach ansteckenden Krankheiten (www.kita-gesundheit.de/gesundheit-im-kita-alltag/meldepflichten-und-wiederzulassungsrichtlinien-nach-ansteckenden-krankheiten).

Das Bündnis Kinder- und Jugendgesundheit ist ein Zusammenschluss der kinder- und jugendmedizinischen Gesellschaften und Verbände, von Elternverbänden sowie der Kinderkrankenpflege.

Pressekontakt:

Bündnis Kinder- und Jugendgesundheit e. V. Juliane Maneke (Geschäftsführerin) Chausseestraße 128/129 10115 Berlin

Tel: 030 4000 588-0

Mail: kontakt@buendnis-kjg.de

